

Forums pour l'entourage

cocaine

Par Profil supprimé Posté le 04/02/2013 à 09h35

bonjour, je me tourne vers vous car je suis complètement perdue. je suis en couple depuis presque 2 ans avec un homme que j'aime de tout mon coeur. un homme qui est tombé dans la cocaine après sa précédente rupture. il y a tant de choses compliquées à dire que je vais passer mais pour résumer je me trouve avec un homme très changeant, tantôt l'homme de ma vie attentionné et gentil, tantôt un homme inhumain.. actuellement il est en sevrage pour moi mais si c'est dur à vivre pour lui ça l'est également pour moi.... il a arrêté depuis aout 2012 mais est retombé 2 ou 3 fois depuis, la dernière remontant à il y a un mois environ. et là c'est la période difficile où il me dit que son cerveau ne va pas bien. et je le paye. il annule nos rdv au dernier moment disant qu'il est pas bien mais continue sa vie pour sa fille et ses amis... il ne répond pas au tel ou aux messages pendant que moi je suis en pleurs de me sentir si bannie de sa vie... je ne sais plus quoi faire ni comment réagir.. il me traite mal et sans son sevrage je serai bien moins patiente et tolérante!!! je ne sais plus qui il est, si doux quand on est ensemble et si cruel quand ce n'est pas le cas. je lui dis et répète que je l'aime et que s'il ne veut plus construire avec moi il vaut mieux me quitter car cette situation est trop dure pour moi..il ne me quitte pas mais il me bat froid... je ne sais plus si c'est le sevrage ou si c'est simplement lui et je suis perdue....

7 réponses

Profil supprimé - 06/02/2013 à 22h06

bonsoir nalaka, je comprends ton désarroi parce que je suis dans le même cas que toi, je suis également perdue face à cette drogue qui est plus forte que tout, que ses enfants et sa vie de famille, mon homme lui s'est drogué il y a 15 ans et à recommencer dans mon dos il y a presque deux ans et depuis il est sous méthadone et dernièrement je le soupconne de recommencer c'est terrible à vivre, il ment comment il peut nous faire ça

la vie avant tout et la drogue c'est la mort

Profil supprimé - 08/02/2013 à 20h03

bonsoir à vous deux, on peut pas dire que je suis dans la même situation mais je comprend et partage ce que vous vivez !

pour faire au plus simple, mon cheri a à peu près toujours était dans la coc, entre nous sa était le coup de coeur et sa ne c'est jamais éteint ! j'ai vite compris avec ses fréquentations qu'il ne devait pas toujours être clean, nous en avons beaucoup parler, pour en conclure qu'il arrêter de prendre quoi que ce soit pour moi ... j'ai toujours eu entièrement confiance en lui ..et il y a 3 semaines il m'a appris que sa fessai 2 mois qu'il avait rejeter, qu'il se rendait compte de sa connerie ...m'a expliquer les causes ... je ne mettais jamais douter de quoi

que se soit, ma reaction ne m'a meme pas demander reflexion: jai fais mes valises, mes cartons ,lui c'est ecrouler de sommeil, j'ai quitter l'appartement en laissant un mot bien salé ..il c'est mis au vert, a repris contact avec moi assez vite ..il ce rend compte de la situation, veux s'en sortir, voit un psy, c'est mis au sport ,est prêt a me faire des analyses d'urine ...mais je suis paumé, je ne sais vraiment pas si je dois etre la pour lui, si je vais reussir a ravoir confiance en lui un jour ..j'ai peur de devenir une vraie flic, de me ruiner de l'interieur avec tous sa .. oon se trouve vraiment dans des situations horrible ..et je pense qu'en parler peux vraiment nous faire du bien !

Profil supprimé - 12/02/2013 à 15h45

merci de vos réponse.

quelle force d'arriver à le quitter. moi j'ai appris qu'il n'était pas du tout en sevrage bien au contraire. là il est obligé de se prendre en main car la justice s'en ai mêlée..quelle déception quand j'ai appris tous ces mensonges... je me demeande ce que me réserve l'avenir...

Profil supprimé - 17/02/2013 à 09h12

olala ma pauvre je comprend tout a fais se que tu ressent. mon conjoint prennait de l'héroïne (ou en prend toujours, honnetement j'en est aucune idée) il est sous traitement de subutex et je me rend qu'il en prend en plus dans mon dos. nous avons un bébé de 4 mois. je me bouf la santé pour lui je me rend malade et je m'en peu plus. je ne sait plus quoi faire. le quitté ? le faire entrer en cure de force ? je croi ke t'en qu'il na pas pris conscience de c acte on avancera pas. malheureusement je n'est pas de solution a te donner car je ne c pas du tout comment on devrais réagir pour les aider.

Profil supprimé - 28/02/2013 à 09h12

bon et bien je l'ai quitté. je lui ai donné tout l'amour que je pouvais mais en retour des comportements de plus en plus inacceptables, limite méprisants... il parait qu'un chagrin d'amour est aussi dur à vivre qu'un sevrage à la cocaine. c'est assez ironique... et lui ne semble pas miné de cette rupture, il ne peut penser aux 2 problèmes en même temps dit-il... je ne sais plus si sa manière d'agir est due à la drogue ou tout simplement car je ne compte pas... c'est nul

Profil supprimé - 12/03/2013 à 22h11

Bonjour,

Aujourd'hui mon mari vient de m'avouer qu'il prend de la cocaine depuis 6 mois.

Il y a 3 ans on a repris une entreprise tous les 2 de 17 salariés, et notre couple en a pris un coup.Ces derniers mois, Il me reprochait beaucoup de chose sur ma manière d'être, mon physique. Tout ce que je fais ou ce que je dis est mal.

Au mois de novembre il voulait divorcer et je ne voulais pas. Je n'ai rien vu venir. C vrai qu'il était devenu agressif avec moi qu'il se plaignait de douleur au coeur et qu'il a un rythme de travail que je ne pourrai jamais tenir (5h 20h du lundi au vendredi et le samedi 5h 10h et quelques fois le dimanche). Je retrouve les conséquences d'une prise de cocaine. Je tombe de haut et je suis désarmée, je ne veux pas le laisser tomber car je l'aime et il a pris rendez-vous avec un psy pour s'en sortir mais j'ai du mal à y croire. J'ai 2 petites filles de 4ans et 21 mois que je gère depuis 2 ans toute seule qui me posent des questions et je ne sais pas koi leur répondre. je m'en veux de ne pas avoir été la pour lui. Je ne veux pas le laisser car je sais qu'il m'aime même s'il est très dure avec moi psychologiquement. Je pense que c'est l'effet de cette merde qui le met dans cet état. J'aimerai tellement qui s'en sorte et j'aimerai tellement l'aider. Aujourd'hui, il a pris un studio et il est

parti vivre dedans et j'ai peur car il peut reprendre cette merde sans que personne ne le sache. Il me dit qu'il a réussi à arrêter 1 mois mais en a repris le week-end dernier mais qu'il gère. Je ne suis pas sur qu'il gère vraiment. Ca me fait du bien de vous en parler car je suis perdue

Profil supprimé - 14/03/2013 à 08h21

bonjour noelie,
pff que dire.. je ne connais que trop bien les sensations d'être rabaisée en paroles mais c'est difficile de savoir si c'est réellement du à la prise de cocaine étant donné que je n'en ai jamais pris...est-ce la drogue qui parle ou lui? je n'ai pas la réponse... 1 mois de rupture pour moi aujourd'hui et je peux dire qu'il s'en fou!! il est bien seul et ça ne changera jamais. toi ton mari a pris un studio je vois... je comprends pas ce besoin; s'ils veulent vraiment s'en sortir ils voudraient du soutien non??? j'espère que pour toi il y aura une fin heureuse en tout cas!! on est un peu démunies face à cette merde, on ne sait plus comment interpréter leurs actions..